

Mercredi 29 mars 1933

Le tourisme en Ardenne namuroise

On nous écrit :

« Une réunion importante s'est tenue à Monceau en vue de promouvoir l'industrie touristique dans les Ardennes namuroises. Il faudrait commencer par améliorer les services des trams vicinaux et des autobus de la région, pendant la bonne saison. Les trams vicinaux de la Semois, ceux vers Wellin-Rochefort, les services d'autobus vers Sugny, pour ne parler que de ceux-là, ceux aussi vers Rienne et Hargnies, ont des horaires bien insuffisants et souvent mal conçus. Il vient de se passer, à Cul-des-Sarts, un événement significatif. La direction des vicinaux, représentée par M. Detaille et les bourgmestres des communes intéressées du parcours Couvin-Cul-des-Sarts-Chimay, ont corrigé de commun accord les déficiences des horaires des vicinaux.

Que l'on tente la même expérience pour le canton de Gedinne et l'on verra immédiatement les résultats. Il est temps de prendre des mesures pour la prochaine saison d'été ; sinon, tout ce qui se fera sera à peu près inopérant. Nous livrons ces réflexions à la Direction des vicinaux et à nos amis bourgmestres de la région gedinnoise. »